



越 当番町は上町
生ままつり

7月22日・23日、越生ままつりが開催され、2日間約2万7千人の来場者でにぎわいました。山車の巡行や神輿渡御などが行われ、町が活気づきました。まつりの終盤、中央公民館前に6台の山車が揃いお囃子の競演が始まると、花火が華を添え、最高潮の盛り上がりを見せました。



◁宝くじの助成金でお祭り道具を購入しました

(一財)自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源にコミュニティ助成事業を実施しています。このたび黒岩区では、平成29年度宝くじ助成事業を受け、お囃子の太鼓・衣装・山車用の幕などを購入し、越生ままつりでお披露目されました。今後もお祭りやイベントなどで活用され、お囃子が伝承されるとともにコミュニティ活動の推進に役立てられます。



わだい咲き撮り



小澤くん陸上男子100m全国大会出場

「学校総合体育大会中学校陸上競技の部埼玉県予選」において、越生中学校3年小澤勇希くん（西和田）が中学3年男子100m予選で、全国大会参加標準記録11秒20を上回る「11秒16」を記録し（決勝の結果は第4位）、8月19日の全国大会に出場しました。

親子自転車交通安全教室

7月15日、視聴覚ホールで越生町交通安全母の会主催の「親子自転車交通安全教室」が行われました。参加した子どもたちは、母の会のみなさんによる交通安全の劇や西入間警察署員による自転車の乗り方の話を見聞きして、自転車に乗る前の点検項目と交通ルール・マナーを楽しく学びました。



▲西遊記で交通安全を伝える母の会のみなさん

栗原さん旭日単光章を受章

元越生町議会議長の栗原義さん（仲町）が、旭日単光章を受章されました。栗原さんは、昭和54年8月に町議会議員に当選され、以来4期16年間の長きにわたり町の発展に貢献されました。その間町議会議長等を歴任するなど議会の円滑な運営にも尽くされました。



おっぺ川灯籠流し

8月5日、山吹大橋上流で「おっぺ川灯籠流し」が開催され、ペットボトル製の灯籠を川に浮かべました。また、いこいの広場では盆踊りなどイベントもあり、多くの来場者で賑わいました。



◀越辺川にはたくさんさんの灯籠が流れました

越生保育園夏祭り

7月15日、越生保育園で夏祭りが行われました。年長クラスの園児たちがホールに出店したり、保護者と職員によるお囃子に合わせ踊りを披露したりしました。



◀保護者と職員によるお囃子

1歳のお誕生日プレゼント（7月生まれ）



▲吉澤陽向くん



▲石澤陽晴くん



◀西田圭汰くん